

2020年10月20日 第346号

憲法共同センターNEWS

戦争する国づくりストップ! 憲法を守り・いかす共同センター
〒113-8462 文京区湯島 2-4-4 全労連会館 03-5842-5611 (FAX 5842-5620)
<http://www.kyodo-center.jp> mail: move@zenroren.gr.jp

総がかり行動実行委員会「19日行動」 雨の中 900人

学術会議推薦6人を任命せよ!! 菅強権政治をやめさせよう!

市民と野党の共闘で、いのち・暮らし最優先の政治を!

「いのちをまもれ!学術会議の任命拒否撤回!敵基地攻撃能力保有反対!改憲反対!」—総がかり行動実行委員会は10月19日夜、国会議員会館前で「19日行動」を行い、冷たい雨が降る中、900人が参加しました。日本学術会議人事をはじめ強権政治を進める菅首相。世論調査では、就任直後から支持率が10%も下がり、その本性に国民が気づき始めています。菅政権をやめさせ、市民と野党の政権をつくっていくことが求められています。社会民主党の吉田忠智参議院議員、日本共産党の小池晃参議院議員、立憲民主党の小西洋之参議院議員があいさつしました。

憲法9条を壊すな!実行委員会の菱山南帆子さんが主催者あいさつ。学術会議人事へ関与したのではないかと報道されている杉田和博・官房副長官や暴言を繰り返す杉田水脈衆議院議員について批判。「学術会議人事の推薦拒否撤回を勝ち取るため決意を固めよう。暮らし・いのちを最優先する政治を市民と野党の共闘で取り戻そう」と呼びかけました。

法政大学教授で市民連合呼びかけ人の山口二郎さんは「学者は時の政府の違法なことなどを批判するのも仕事。学術会議人事で安保法制などを批判した6人の任命を拒否したことは暴挙だ。都合の悪いことは、国民に知らせたくない、考えてほしくないということであり、これが菅政権の本質だ」と批判。「総選挙で積もった怒りを市民と野党の共闘でリベンジしよう」と呼びかけました。

安保法制の廃止をめざす中野アピール実行委員会の松井奈緒さんは、「5年前に安保法制が強行されてから毎月第1、3火曜日にアピール行動を行っている。地域で野党共闘が進み、野党統一の区長が誕生した。立憲野党の議員が1人でも増えれば、そのことで政治は変えられる。地元で声をあげていってほしい」と訴えました。

安保関連法に反対するママの会@ちばの小林さんは、「陸上自衛隊木更津駐屯地にオスプレイが暫定配備され、習志野駐屯地や米軍横田基地などに飛んでいく。危機感を抱いている人は少なく、一人ひとりが声をあげていかないと止まらない。幕張メッセでの武器見本市開催に反対するハガキ行動に取り組んでいる。ご協力を」と呼びかけました。

高校生も発言し、学術会議会員任命拒否について「国会軽視も安倍さんから継承か。学問の自由を侵すことは私たちへの冒瀆だ。6人を任命すべきだ」と訴えました。

戦争をさせない1000人委員会の竹内広人さんが臨時国会開会日行動、憲法集会、宣伝行動、11月の19日行動について提起し、参加を呼びかけました。



*当面の行動

- | | | | | |
|-----------|-----------------|-----------|---------|-----------------------|
| 10月26日(月) | 総がかり行動実行委員会 | 臨時国会開会日行動 | 12時~ | 国会議員会館前 |
| 11月3日(火) | 憲法集会 | 13時30分~ | 国会正門前 | 憲法共同センターは南庭前(ネット配信あり) |
| 11月9日(月) | 憲法共同センター「9の日」宣伝 | 12時~ | 新宿駅西口 | |
| 11月12日(木) | 総がかり行動実行委員会 | 署名宣伝行動 | 18時~ | 新宿駅西口 |
| 11月19日(木) | 総がかり行動実行委員会 | 「19日行動」 | 18時30分~ | 国会議員会館前 |